



Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence 0601812361

Prix 263 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)



06300 vieux nice appartement 45m² avec vue degagee sur les toits et la colline du chateau situé entre la place massena et le cours saleya, cet appartement traversant de 45 m², actuellement configuré en 2 pièces, offre un fort potentiel d'aménagement et peut être transformé en 3 pièces selon vos besoins. Situé au dernier étage d'un immeuble niçois avec une vue imprenable sur les toits jusqu'à la colline du chateau, cet appartement entièrement à rénover est composé de la façon suivante une cuisine ouverte sur une lumineuse salle de séjour parfaite pour les moments conviviaux, une spacieuse ...

06300 old nice apartment 45m² with clear view on the roofs and the hill of the chateau located between place massena and cours saleya, this 45 m² crossing apartment, currently configured as 2 rooms, offers a strong potential for development and can be transformed into 3 rooms according to your needs. Located on the top floor of a nicois building with a breathtaking view of the roofs up to the hill of the chateau, this apartment entirely to be renovated is composed as follows a kitchen open to a bright living room perfect for convivial moments, a spacious bedroom with two built-in cupboards, a ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





